

Sortie au zoo de Mervent

Nous sommes allés au zoo de Mervent.

Là-bas, Justine nous a accueillis. Elle est soigneuse. Elle nous a expliqué qu'elle avait besoin de nous car elle n'avait pas eu le temps de donner à manger à tous les animaux.

Nous l'avons aidée à découper des fruits et des légumes.

Chaque groupe avait, sur sa table, un crâne. Il fallait deviner de quel animal il s'agissait.

Nous avons appris que certains étaient carnivores comme le lion, d'autres étaient herbivores comme l'âne, les cochons d'Inde, les lémuriens ou les tortues.

Les derniers étaient omnivores: ils mangent de tout, comme l'ours par exemple.

Après avoir tout préparé, nous sommes partis leur donner à manger.

Le plus amusant fut quand nous sommes allés dans l'espace des lémuriens.

Ils avaient faim. Ils sautaient dans tous les sens autour de nous.

Après avoir pique-niqué, nous sommes allés visiter tout le zoo et nous nous sommes détendus avant de reprendre le car.

Nous étions fatigués.

Quelle belle journée!

Voici quelques photos:

